

Movimiento Ciudadano exigió investigación contra Andrés López Beltrán, hijo de AMLO



El diputado federal de Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, aprovechó un momento en la sesión permanente del Congreso de la Unión para **exigir una investigación contra Andrés Manuel López Beltrán**, hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), luego de que se dio a conocer que encabezaría una supuesta red de corrupción.

Durante su disertación, el legislador federal señaló que con la misma severidad que el gobierno federal ha recriminado presuntos actos de corrupción en algunos sectores de la oposición, **así se debería de investigar al hijo del mandatario mexicano** tras la difusión de una investigación periodística; no obstante, sentenció que dichas acusaciones no son nuevas, sino que presuntamente son del conocimiento público.

"Justamente, creo que con la misma severidad, si se está del lado de la transparencia y del combate a la corrupción se debe de investigar a Andrés Manuel López Beltrán y la red de corrupción que ha tejido, no de ahora, sino de hace muchos años", refirió el diputado.